



Procurement Bulletin 2018-12
Information d'approvisionnement / Procurement Information

DATE : 18 juillet, 2018

**OBJET : Nouvelle feuille de route sur
l'approvisionnement**

La DGDPF a publié une version à jour de [la feuille de route sur l'approvisionnement](#) sur iService. La nouvelle version propose un format étape-par-étape et présente un aperçu des quatre grandes étapes du processus d'approvisionnement, en plus de fournir des liens vers des outils, des modèles et du matériel de formation.

La feuille de route comprend un nouveau [guide de sécurité relative aux contrats – Étapes rapides](#), lequel renferme des précisions sur le processus de sécurité relatif aux approvisionnements assortis d'exigences de sécurité.

Le document est destiné à l'usage des clients qui nécessitent des services d'approvisionnement.

Les questions et commentaires d'ordre général liés au contenu de ce bulletin peuvent être envoyés à l'équipe d'Approvisionnements et Politique de Gestion des Actifs. (APGA) par courriel à l'adresse suivante: [NC-PURCHASING PORTAL-PORTAIL D'ACHATS-GD](#).

DATE: July 18, 2018

SUBJECT: New Procurement Roadmap

CFOB has published an updated [Procurement Roadmap](#) on iService. The new roadmap is presented in a step-by-step format and provides an overview of the four main phases in the procurement process, and provides links to tools, templates and training.

The roadmap includes a new [Security in Contracting - Quick Steps guide](#), which explains the security process for procurements with security requirements.

The document is intended for use by clients requiring procurement services.

Questions and comments of a general nature related to the contents of this bulletin can be sent to the Asset Management Policy and Procurement (AMPP) team by email at: [NC-PURCHASING PORTAL-PORTAIL D'ACHATS-GD](#).